

## Hacienda asegura que Paquete Económico 2023 es equilibrado y responsable

RAUL RAMIREZ

n un acto que solo duró de 30 minutos, el secre-🗖 tario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, entregó a la Cámara de Diputados el paquete económico 2023, al que definió como "equilibrado, responsable y realista".

Este proyecto de ingresos y egresos contempla un crecimiento de 3 por ciento del PIB, una inflación promedio de 4.7 por ciento y un tipo de cambio de 20.6 pesos por dólar, así como un gasto neto total de 8 billones 299 mil 647 millones de pesos y un techo de endeudamiento interno de un billón 170 mil millones.

Según lo acordado en el pleno en San Lázaro, el paquete fue turnado de manera inmediata a las comisiones de Hacienda y de Presupuesto para su análisis y dictamen a más tardar el 20 de octubre en el caso de la Ley de Ingresos y el 15 de noviembre en el caso del zas públicas sanas y sin desequilibrios.

"El paquete económico 2023 que hoy entrego es equilibrado, responsable y realista; impulsa la recuperación económica del país, anclando los niveles de gasto, asegurando la operatividad de la administración pública y dirigiendo la mayoría de los recursos a los proyectos sustantivos en beneficio del bienestar de la población", remarcó.

En el límite del plazo legal, el responsable de las finanzas públicas entregó al presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, los proyectos de Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos, así como los Criterios Generales de la Política Económica para 2023. En ese contexto, aseguró que durante la primera mitad del año la economía registró una expansión de 1.9 por ciento y confió en que al cierre de 2022 se alcance un crecimiento de 2.4 por ciento. Sostuvo que el subsidio a los combustibles y el

Presupuesto de Egresos.

Bajo los principios de austeridad, eficiencia y racionalidad en el gasto, dijo Ramírez de la O, el presupuesto prioriza los proyectos que impulsan la inversión física, salud, seguridad y educación para favorecer el bienestar económico con base en finan-



Rogelio Ramírez de la

paquete contra la inflacion y la carestía han sido exitosos, por lo que se espera una "trayectoria descendente" de la inflación a partir de agosto.

Al recibir el paquete económico, Santiago Creel manifestó el compromiso de los legisladores para analizar el proyecto con responsabilidad y llamó a actuar con realismo y sensibilidad. Subrayó el complejo contexto económico y social, particularmente en materia de la inflación que incide en la economía, y los retos de seguridad que enfrenta el Estado mexicano.